
 
 

 

 

Site Plan Control and Rezoning Application Summary 
 Complex (Manager approval, public consultation) 

 

File Number: D07-12-20-0166;  

                       D02-02-20-0121 

Date: December 18, 2020 

Applicant: Brian Casagrande, Fotenn Comments due date: January 15, 2021 
Email: casagrande@fotenn.com Planner: Tracey Scaramozzino 
Phone: 613.730.5709 x235 Ward: Ward 10 Gloucester-Southgate   
Owner: Surface Developments Councillor: Diane Deans 

 
Site Location 
20 Mountain Crescent 
 
Applicant’s Proposal 
A Site Plan Control application to construct a 12-storey residential apartment building 
with 151 dwelling units and 102 below-grade vehicular parking spaces has been 
submitted for this site. 
  
Proposal Details 
The general site is located near the South Keys Mall, north of Hunt Club Road and west 
of Bank Street.  The specific site of 20 Mountain Crescent is a through-lot with Mountain 
Crescent on the east side of the property and Daze Street on the west side and is 
currently developed with a single-detached dwelling. 
 
The surrounding properties are developed with a new 2-storey medical building 
opposite the site on Mountain Crescent, a 1-storey dental clinic to the south fronting on 
Hunt Club Road and a 3-storey residential apartment building to the north.  Other uses 
in close proximity to the site include the KS Restaurant and associated parking lot, a 6-
storey office building and the Cineplex Odeon movie theatre. 
 
The proposal is for a 12-storey high-rise apartment building with 151 dwelling units and 
102 below-grade vehicular parking – 88 for residents and 14 for visitors that will be 
accessed off of Mountain Crescent.  Seventy-nine bicycle parking spaces will also be 
provided.  Pedestrian access to the building will be on the Daze Street frontage.  
Amenity space will be provided via private balconies for many of the units as well as 
communal roof-top area and an interior amenity room. 
 
 
Related Planning Applications 
N/A 
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Roadway Modifications  
N/A 
 
How to Provide Comments 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact:*  
 
Tracey Scaramozzino, MCIP RPP 
File Lead 
Development Review, South 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON K1P 1J1 
 
Fax No.:  613-560-6006 
Tracey.scaramozzino@ottawa.ca 
 
 
*Please provide comments by January 15, 2021



 
 

 

 

Résumé de la proposition de réglementation du plan d’implantation et de 
modification de zonage 

Demande complexe (approbation du gestionnaire, consultation publique) 
 

No de dossier : D07-12-20-0166; 

                          D02-02-20-0121 

Date : 18 décembre 2020 

Requérant : Brian Casagrande, Fotenn Date limite des commentaires : 15 
janvier 2021 

Courriel : casagrande@fotenn.com Urbaniste : Tracey Scaramozzino 
Téléphone : 613.730.5709 x235 Quartier : 10 - Gloucester-Southgate 

Propriétaire : Surface Developments Conseillère : Diane Deans 

 
Emplacement   
20, croissant Mountain 
 
Proposition du requérant 
Une demande de réglementation du plan d’implantation a été déposée dans le but de 
permettre la construction sur cet emplacement d’un immeuble résidentiel de 12 étages, 
abritant 151 logements et 102 places de stationnement souterraines pour véhicules. 
 
Détails de la proposition 
L’emplacement est globalement situé près du centre commercial South Keys, au nord 
du chemin Hunt Club et à l’ouest de la rue Bank. La propriété se trouvant plus 
précisément au 20, croissant Mountain est un lot traversant flanqué du côté est par le 
croissant Mountain et du côté ouest par la rue Daze, qu’occupe une habitation isolée. 
 
Les propriétés environnantes sont occupées par un nouvel immeuble de services 
médicaux de deux étages, situé face à l’emplacement sur le croissant Mountain, par 
une clinique dentaire de plain-pied au sud, donnant sur le chemin Hunt Club, et par un 
immeuble résidentiel de trois étages au nord. Parmi les autres utilisations situées à 
proximité immédiate de l’emplacement, on retrouve le restaurant KS et son aire de 
stationnement, un immeuble de bureaux de six étages et un cinéma Cineplex Odeon. 
 
Le projet consiste à construire une tour résidentielle de 12 étages abritant 151 
logements et 102 places de stationnement souterraines pour véhicules – 88 pour les 
résidents et 14 pour les visiteurs – qui seront accessibles depuis le croissant. 
L’aménagement de 79 places de stationnement pour vélos est également prévu. 
L’accès piétonnier au bâtiment donnera sur la rue Daze. Des espaces d’agrément sont 
prévus sur les balcons privés de nombreux logements et des aires d’agrément 
communes seront aménagées sur le toit et dans une salle de l’immeuble. 
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Demandes connexes de planification 
S.O. 
 
Modifications aux chaussées 
S.O. 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/demdam ou communiquer avec* : 
 
Melanie Gervais, MCIP RPP 
Responsable du dossier 
Examen des demandes d’aménagement, Sud 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
 
Télécopieur : 613-560-6006 
Melanie.gervais@ottawa.ca 
 
*Veuillez faire part de vos commentaires d’ici le 15 janvier 2021. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Location Map / Carte de l'emplacement 
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